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Зампред ознакомилась  
с работой КРО ВОИ

Новый заместитель председателя правительства Коми 
Лариса Карачева вместе с и.о. министра труда, занятости и 
социальной защиты Натальей Вытегоровой посетили офис 
Коми республиканской организации Всероссийского общества 
инвалидов, где в ходе рабочей встречи с руководителем КРО 
ВОИ Маргаритой Колпащиковой ознакомились с деятельностью 
организации и проблемами, которые она сегодня решает. 

Как рассказала «Республи-
ке» Маргарита Колпащико-

ва, разговор шел о целях и задачах 
организации, о том, что уже достиг-
нуто, и над чем еще предстоит се-
рьезно работать. Сегодня КРО ВОИ 
– довольно массовая организация, 
почти 10 процентов проживающих 
в республике людей с инвалидно-
стью являются ее членами. Одной 
из наиболее значимых проблем, 
над которой работают в КРО ВОИ, 
является организация образова-
ния детей с инвалидностью, созда-
ние для них условий для доступно-
го обучения. Значительная помощь 
в этом направлении происходит за 
счет программы «Дополнительный 
перечень ТСР», которая реализует-
ся третий год. КРО ВОИ через кон-
курс Минтруда региона ежегодно 
выигрывает субсидии на приобре-
тение технических средств реаби-
литации. Начинали эту программу 
с одного миллиона, в этом году на 
приобретение ТСР было выделено 
уже три миллиона. 

– На эти деньги мы закупаем 
все, что необходимо, для обучения 
детей с проблемами зрения, слуха, 
с ментальными проблемами и про-
блемами опорно-двигательного 
аппарата. В этом году по поруче-
нию главы Коми Владимира Уйба 
мы закупаем специальный вер-
тикализатор для девочки из Со-
сногорска. С просьбой о помощи 
в приобретении вертикализато-
ра для дочери к главе республи-
ки обратилась мама этой школь-
ницы. Также в этом году в рамках 
этой программы мы приобрета-
ем специальный стол для девочки-
колясочницы. Много необходимых 
приспособлений получат дети с 
проблемами зрения, – рассказала 
Маргарита Колпащикова. 

Гостям рассказали также об 
уникальных проектах КРО 

ВОИ, направленных на развитие 
правильного отношения к инвалид-
ности у здоровых детей. Это еже-
годный кинофестиваль «Кино без 
барьеров», проводимый совмест-
но с «Комикиновидеопрокатом». 
В этом году из-за пандемии весной 
не смогли провести этот фестиваль 
и проводят сейчас в рамках X оче-
редного международного кинофе-
стиваля, который откроется 26 ноя-
бря. Впервые он будет проходить в 
режиме онлайн. В числе этой кате-
гории мероприятий также регуляр-
но проводимые уроки доброты в 
школах и мастер-классы для учите-
лей физкультуры в школах. 

Больше всего времени в ходе 
разговора было уделено вопросу 
создания доступной среды. 

– Мы сделали мониторинг си-
туации по доступности социально 
важных объектов, уже больше года 
назад результаты этого мониторин-
га с предложениями, как изменить 
ситуацию, направили в правитель-
ство республики. К сожалению, все 
это так и осталось под сукном, ни-
кто это не применил, – посетовала 
Маргарита Колпащикова. 

Лариса Карачева пообеща-
ла, что обязательно ознакомится с 
этим документом и возьмет на во-
оружение эти предложения, к тому 
же программа «Доступная среда» 

«Человек идущий» – об-
щероссийская программа 
повышения физической ак-
тивности. Проект реализует-
ся Благотворительным фон-
дом Лиги здоровья нации 
при поддержке Министер-
ства спорта России. Соревно-
вания проводятся по несколь-
ким отдельным направлени-
ям – для муниципалитетов, 
пенсионеров, организаций, 
групп ЗОЖ, студентов. В октя-
бре 2020 года к проекту при-
соединился ПАО «Газпром».

Четыре «кругосветки» 
за месяц
Сотрудники ООО «Газпром трансгаз Ухта» в числе лучших пешеходов России

Алексей Ивонин, капитан команды  
Инженерно-технического центра ООО «Газпром трансгаз Ухта»  
(8 место в общероссийском рейтинге):

– Наши специалисты подошли к участию со знанием дела, про-
считали все необходимые параметры для достижения резуль-
тата: темп, количество шагов на километр, время, необходимое 
для выполнения норматива с суточной разбивкой. Цель команды 
– ни много ни мало – стать лучшими по ходьбе из всех филиалов  
ООО «Газпром трансгаз Ухта».

«

Павел Бабушкин, капитан команды  
Управления технологического транспорта  
и специальной техники ООО «Газпром трансгаз Ухта»  
(105 место в общероссийском рейтинге):

– Сегодня шагомер стал незаменимым атрибутом для людей, ве-
дущих здоровый образ жизни. А благодаря проекту «Человек иду-
щий» обычная ходьба становится еще и интересной. Это мотивирует 
к регулярным прогулкам, достижению оптимальной личной нормы 
ежедневного количества шагов.

«

Юрий Стефанович, капитан команды Учебно- 
производственного центра ООО «Газпром трансгаз Ухта» 
(78 место в общероссийском рейтинге):

– Движение – естественное состояние человека. А ходьба – самый 
доступный вид тренировок. Не имеет противопоказаний, способству-
ет развитию выносливости и улучшению физической формы. Учиты-
вая современный ритм жизни, у нас остается мало возможностей для 
созерцания окружающего мира, так что прогулки – идеальный способ 
совместить приятное с полезным. 

«

– в числе приоритетных направле-
ний работы нового правительства. 

Еще одной темой для обсужде-
ния стала тема занятости инвали-
дов. Маргарита Колпащикова рас-
сказала о том, что в Минтруд реги-
она ими были направлены предло-
жения о внесении изменений в за-
кон №111 «О квотировании рабо-
чих мест для инвалидов» для того, 
чтобы минтруд представил эти 
предложения на рассмотрение де-
путатам Госсовета. Предложение – 
о том, чтобы для структур, которые 
обязаны квотировать рабочие ме-
ста, закон считался выполненным 
только тогда, когда будут заключе-
ны договорные отношения с инва-
лидом. Сегодня же закон считается 
выполненным, если работодатель 
представил вакансии. 

– Я не верю, что Госсовет это 
предложение примет, так как боль-
шая часть депутатов – это предста-
вители бизнеса, и вряд ли они захо-
тят это сделать, – призналась Мар-
гарита Колпащикова. – Минтруд 
со своей стороны предлагает еще 
один альтернативный вариант: счи-
тать закон о квотировании выпол-
ненным, если сам инвалид не при-
шел на предприятие, где есть вакан-
сия. Я считаю, что это тоже не решит 
ситуацию положительно, а только 
откроет ворота, чтобы работодате-
лям не выполнять этот закон.

В числе поднятых в ходе встре-
чи проблем были также во-

просы возобновления работы Со-
вета по делам инвалидов при главе 
республики и инклюзивного обра-
зования, которые Лариса Карачева 
обещала взять под свой контроль. 
Что касается Совета по делам инва-
лидов, то он не собирался уже два 
года. На то были объективные при-
чины, связанные с болезнью руко-
водителя Совета, а потом – с панде-
мией коронавируса. 

Под занавес встречи Маргарита 
Колпащикова обратилась с прось-
бой об организации в Междуна-
родный день инвалида 3 декабря 
встречи трех больших организаций 
инвалидов с руководством респу-
блики.

– Нынешний глава республики 
Владимир Уйба – человек, которо-
му очень близки проблемы соци-
альной сферы, – поделилась с «Ре-
спубликой» руководитель КРО ВОИ. 
– И я очень надеюсь, что его коман-
да, возглавляющая социальный 
блок, проникнется проблемами ин-
валидов и будет делать все, чтобы 
улучшить качество жизни людей.

Галина ГАЕВА
Фото из архива «Республики»

Более 770 сотрудников ООО «Газпром трансгаз Ухта» 
приняли участие во всероссийских межкорпоративных 
соревнованиях по фоновой ходьбе «Человек идущий», 
проводившихся с 15 октября по 15 ноября. Общее число 
пройденных ими шагов – 249 миллионов, что превышает  
174 тысячи километров.
Если учесть, что окружность 

Земли порядка 40 тысяч киломе-
тров, получается, что сотрудники 
газотранспортного предприятия 
обогнули планету 4,3 раза. Или 23 
раза сходили из Ухты в Париж и 
обратно. Впрочем, для наглядно-
сти, участники соревнований мо-
гут представлять путь не только из 
Ухты, но и других населенных пун-
ктов Коми, Архангельской, Воло-
годской и Ярославской областей – 
всех регионов производственной 
деятельности предприятия.

В состязаниях пешеходов по 
всей России участвовало 466 ко-
манд, 22 из них – представите-
ли ООО «Газпром трансгаз Ухта». 
Сколько шагов за день прошел тот 
или иной «человек идущий», фик-
сировала специальная програм-
ма. Потом шаги шли в общий за-
чет команды, сумма делилась на 
количество ее участников, ито-
ги выводились по среднему ариф-

метическому результату. Так что 
тот, кто прошел мало, мог под-
портить статистику для своих кол-
лег, а тот, кто, наоборот, был весь-
ма активным пешеходом, помо-
гал команде оказаться в числе  
лидеров.

По итогам месячного мара-
фона в десятку лучших по стране 
вошли две команды структурных 
подразделений ООО «Газпром 
трансгаз Ухта», в том числе сбор-
ная Инженерно-технического цен-
тра из Ухты, занявшая восьмое ме-
сто. Такие высокие результаты, не-
сомненно, очень радуют, но все 
же они не главное. Супер-приз, 
который получает любой актив-
ный участник таких соревнований 
– здоровье, которое активный об-
раз жизни поддерживает и улуч-
шает.

– Один из слоганов меропри-
ятия – «Спорт – норма жизни», и 
столь массовое участие нашего 

Александр Ямщиков, капитан команды администрации  
ООО «Газпром трансгаз Ухта»  
(30 место в общероссийском рейтинге):

– Как сказал Генри Форд: «Собраться вместе есть начало. Держать-
ся вместе есть прогресс. Работать вместе есть успех».

«

Андрей Петриченко, капитан команды  
Управления организации восстановления основных фондов  
ООО «Газпром трансгаз Ухта» (89 место в общероссийском рейтинге):

– Уйдем от проблем. Да, именно так, ведь ходьба помогает обду-
мать проблемы, разгрузить голову, и получить свою каплю здоровья. 
Шагаем везде, несмотря на погоду и время суток.

«

коллектива в акции подтверждает 
его. Цель данной акции и нашего 
участия в ней – еще раз напомнить 
о важности двигательной активно-
сти для каждого из нас, – отметил 
заместитель генерального дирек-
тора по управлению персоналом 
ООО «Газпром трансгаз Ухта» Евге-
ний Гусев.

Анна АЯНОВА
Фото предоставлено  

Службой по связям  
с общественностью и СМИ  

ООО «Газпром трансгаз Ухта»
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